

BAB I PENDAHULUAN

Praktik lapangan merupakan salah satu pembelajaran bagi mahasiswa untuk memperkaya dan mendalami ilmu yang telah diperoleh pada saat proses pembelajaran di kampus. Mahasiswa dapat mengetahui dan mempersiapkan diri pada saat akan terjun langsung ke dunia kerja setelah lulus studi pendidikan. Sesuai dengan kurikulum program Diploma IV Politeknik Sekolah Tinggi Teknologi Tekstil Bandung, mahasiswa yang telah mengikuti mata kuliah wajib dapat mengikuti praktik lapangan.

Laporan praktik lapangan terdiri lima bab. Bab pertama berisi penjelasan singkat mengenai isi laporan. Bab kedua mengenai perkembangan perusahaan secara umum, permodalan dan pemasaran serta ketenagakerjaan. Bab ketiga terdiri dari perencanaan dan pengendalian produksi, produksi yang berlangsung pada perusahaan tersebut, pemeliharaan dan perbaikan, serta pengendalian mutu yang dilakukan di perusahaan tersebut. Bab keempat berupa diskusi yang berisi tinjauan khusus mengenai upaya mengurangi benang berbulu akibat penganjian. Bab kelima berupa kesimpulan dan saran yang diperoleh dari peninjauan khusus.

Praktik lapangan dilakukan di PT Binausaha Cipta Prima, berlokasi di Jalan Cibaligo KM 0,5 Kelurahan Cibeureum, Kecamatan Cimahi Selatan, Kota Cimahi, Provinsi Jawa Barat. Lamanya praktik lapangan dilaksanakan selama 64 hari, mulai dari 3 Oktober 2016 hingga 30 Desember 2016 di Bagian Persiapan Pertenunan, Bagian Pertenunan (*Weaving*), Bagian Inspeksi dan Bagian Penyempurnaan (*Finishing*). Data mengenai perusahaan diperoleh dengan cara pengamatan langsung, studi pustaka serta pencarian dari bagian yang terkait. Proses produksi di PT Binausaha Cipta Prima dilakukan berdasarkan pesanan dari konsumen.

Permasalahan yang diangkat pada diskusi di dalam laporan praktik lapangan kerja lebih difokuskan pada masalah yang terjadi di Bagian Pencelupan dan Bagian Pertenunan. Berdasarkan hasil observasi dan data yang diperoleh, masalah yang cukup sering terjadi adalah benang berbulu akibat proses penganjian.